

Schulzen über die Verständnisse im Wissenschaftlichen Vokabular.

I. In der Vorlesung stresse ich Ihnen wieder auf ausdrücklich wie:

der Name auf Astralos ist erbt. Aber: Sonne und Mond spielen nur eine sehr nützliche Rolle.

In dieser Wortsage liegt eine Schwäche; vor zwischen den, was mir Neugebauer oder "alter Astral" heißt und der Endzeitwissen versteht, ist der die alten Ägypter Himmel und Erde angeglichen haben. Horus und Hathor, Sopdu und Sopdu sind erste Projektionen an den Himmel; sie arbeiten mit Allie und Stier, Stern und Himmelslicht, aber sie sind gerade die wundervollen Schritte, die irdische und die himmlische Ordnung zu identifizieren. Die Wissenschrift in Sonne und Mond und Stern, vom Himmel hinunter auf die Erde, ist nicht der ersten Schrift sondern der zweiten! Wenn das unbekürtete bleibt, kann die Bildung der Hathor in Isis, es Sopdu in Schu, der Seth-Horus Beziehung in eine Seth-Asiris Beziehung nicht begründlich werden. Ein einzelnes Beispiel: Alle jüdischen Kinder von der geöffneten Sonnenscheibe, statt von den Kindern des Heros, die den Sonnenball von Norden tragen. Ein anderes: Die Hoffnung des Menschen bleibt bis heut unverändert: Zwischen seinem sichtbaren Raum im "Horizont der Sonnenscheibe" und seiner Abseraffung des Horusreise besteht der erste Zusammenhang: der Kaiser hat den Raum in die Stelle der Litterie zu setzen versucht. Des Koses Kaus zu aus Ägypten in die freie Geschichte ist die unmittelbare Antwort auf die extreme Logik Gottes. Mit der Reformation einer ältesten Stufe durch eine Reformation, die das zuletzt entwickelte Glaube schreibt aus den Menschen der Hoffnung ablösen will, haben wir es in jeder uns bekannten Religionsgeschichte zu tun. Diese

lebenskreiszen schreibt mir darüber. Darunter ist das alte und stets entzündliche Versuch; Calvin von Leidenburg, Hermes den vorzarethiustrischen Götterglauben. Es ist im keinem Falle gelungen. Aber die Forschung hat nicht die genetale Lage Tel Amarnas bestimmt und seine genau 317 Kilometer von der Nord- und Südgrenze entfernte Lage als die eigentliche sinnoffenende Leistung Ahmos' vorausgesetzt. Nur durch diese genaue Wissenssung des ganzen Landes sollen die ähnliche Ausdehnung der Macht aus Norwegen und Irak, aus den zwei Ländern, verzieitbar.

III. Eine Überraschung ist, daß auch der Sohn von Ahmos' nicht Gott, sondern König ist; nur er ist volljähriger. Dieser Name ist auch hier ungewöhnlich für einen Pharaon. ~~Pharaon~~ "König", ist ein nachvölkerliches Wort der Griechen und besonders der Römer. Die Ägypter dienten jedoch nicht Mischfiguren aus Pharao und Flußflirr, so wenig; die Tysisos des Pharaonenkultus sind kleinen Kindern, so wenig könnten es Könige, sei es der Schilluk oder die Götter. Der Name "König" führt also irre, weil er den Pharao voraussetzt.

Den "Großen Haus" ist eine unerhörte Tat: zum ersten Mal ist da die Sippe der Aghaten und der Soheten, ^{sind} die Kinnerstätte des Kriegscafades, durch ein Güterhaus, durch die Kleinfamilie von Weib, Mann, Kindern, Haus und Hof und Kapelle ersetzt worden. Daher erfüllt die Notwendigkeit

1. Der Geschwisterehe,
2. der Hochzeitshaus der Wittowierung und ihr Ersatz durch eine den Weltleib bedeckende Schrift.
3. Des Riesenhaushalts Pharaos,
4. Der Umkehrung des Verhältnisses zwischen Sohn und Vater.
5. Des Pyramidenbaus durch den her schieden König für sich selber (statt für seine Vorfahren!), und des Totengerichts.
6. Die Einführung der Bernsteinzinkerinnen und die Abschaffung der Bernsteinzinker und Stammesorgien.
7. Der Schminkpaletten als Unterfang von 2.

III. Nun nicht den Glauben des Ägypter seit Brunn und Gardiner nicht ernst und definiert deshalb Ritus und mythos logisch, statt von Erfahrungzeiten. Es werden aber für uns Lehre lehrt nur dadurch Glaubensweisen verständlich, dass wir nicht selber einen Überlebenen Atheismus heucheln, sondern dass wir unseren eigenen Glauben an unsere eigenen Götter und unser Verhalten aus Glauben zu Grunde legen. Und ich kann hier schreiben, glaube ich an Wissenschaft, an Karten guten Willen und an kleinen Seiten, eben diesem Glauben Opfer zu bringen; und ich glaube dies in der Tat dieser Notizen. So ist es aber mit jedem Glauben. Jedes Volk, das von einem Gott spricht, hat ihm bereits in der Tat geopfert. Nur die Erinnerung an diese Daten heißt Kult. Nur das Nachdenken über den Kult setzt mythos-

Der Glaube der Ägypter ist zuerst Tat, Horusreise, zu zweit Kult; Tempelbau öffentlich und rituelle Beobachtung wiederholen die Tat und erinnern an sie! Drittens erklärt dann der mythos als Rückenbäuser alle die Punkte, die weder die Glauberstat noch der Kult umfassen können.

In sich ist mythos nur als neutrales zu verstehen. Und der Kult wiederum ist nachprüflich im Verhältnis zur Glauberstat. norische Weisheit von Kiten und mythos führen irre. Sie bezeichnen Erfahrungzeiten!

In dem "Kapitel von Fusae". der Mann, der nach vorderasiatischer Weise die beiden Kiten als wäre zusammenbindet, gelangen wir in eine solche alte Glaubenschicht, die der späteren Liturgie und den Kiten von Heliopolis, ja vermutlich der Gründung von Memphis vorausliegt. Hier sind wir in der Zeit, in der Falke und Stier zu Horus und Hathor gesalutiert wurden. Denn hier ist reiner Glaube ohne Liturgie und Kult, und erst recht ohne mythos. Aber eben deshalb ist dieser Rest so berechtigt.

Das "Appell von Musco" hilft dem georgischen Glaubensmarkt fest! Die Erbauung der Tempel und jüdische Gott als Anspachungen im Raum zu den Dekanen in der Zeit ist falt. Die Beschreibungen über Amnaden, Agdoden, weise des horus nach unten sind Mythes, Theologie. Um Christ zu werden auch den nicht Christ von Aquino lesen. Unsere Theologie ist an die Säule der Mythen gerieten. Um den ägyptischen Kaiser heut zu verstehen, darf man Kitus und Mythes nicht aus ihren Zeitstationen am Leben des Volkes entwurzeln. Die Zersetzung der Weise des siris und die Gaueinteilung sind untrennbar verbunden. Das Aufrichten seines Phallus in der Mitte des Landes und das Sitzen der Isis auf dem Hügel ist die Grundlage des Verhältnisses von Himmel und Erde und doch wird der unnatürliche Verlust von der Pöbel nicht gewollt und nicht erneut genommen. Der Hynismus kommt in seine Schule und die Lage des Juhereros & inde der Antike ver setzt. Juhereros "erklärte" die Hütter, so wie die Götter in Bonnet erklärt werden. Auch sei hier nicht die Athenes von Athen, von Kamplia, von Sparta, von Bitylene vier verschiedenen Gottheiten. Solange statt der Stationen der Herkunftsreise und der Zuwanderung hört geist von Dekanen am Himmel mit ihnen auf Erden Ortskulte und oberägyptische oder Deltakulte uns vorverzählt werden, sind Juhereros - und sein Popularisator Apollius aus dem 3. Jahrhundert nach Christus die Diktatoren der Ägyptologie.